

# *La Bolivie dénonce à l'ONU les actions des États-Unis contre le Venezuela*

---



La Paz, 31 janvier (RHC)- Le représentant permanent de la Bolivie auprès de l'ONU, Sacha Llorenti, a dénoncé les actions des États-Unis contre le Venezuela, actions qu'il a qualifiées de graves violations du droit international.

Dans ce contexte, le diplomate bolivien a affirmé que les mesures adoptées par le gouvernement du président étasunien, Donald Trump au sujet du Venezuela violent les principes de non-ingérence dans les affaires étrangères d'autres états et la Charte de l'ONU.

Sacha Llorenti a rappelé les interventions nord-américaines dans des pays comme l'Irak, la Libye et la Syrie. Il a assuré que ces cas de coups d'état et de tentatives de renversement sont comparables à la situation actuelle dans ce pays sud-américain.

Le diplomate bolivien a confirmé l'idée du président bolivien, Evo Morales, de se joindre à l'initiative de dialogue proposée par les gouvernements du Mexique et de l'Uruguay pour résoudre cette situation sans ingérence étrangère.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/182352-la-bolivie-denonce-a-lonu-les-actions-des-etats-unis-contre-le-venezuela>



**Radio Habana Cuba**